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大学運営会議（第１１回）議事要録

日 時 平成２４年１０月３日（水）午後１時３０分～午後２時５３分

場 所 中会議室

出 席 者 学長、総務担当理事、財務担当理事、連携担当理事、学務担当副学長、

附属図書館長

配 付 資 料 資料１「省エネ・イノベーション支援型放射光施設（略称：東北放射光施

設 」）

「 （ （ ） ）」新聞切り抜き／河北新報 平成２４年９月２１日 金 朝刊１面

資料２「南東北三大学連携市民講座の開催について（案 」）

資料３「教員選考委員会設置の検討方について（回答 」）

資料４「研究助成団体等からの助成金等の取扱いについて（案 」）

資料５「キャンパス・クリーンデーの実施について」

資料６「兼業について」

資料７「後援名義の使用について」

資料８「平成２３年度に係る業務の実績等に関する評価結果（原案）につい

て」

参考資料「全国生涯学習ネットワークフォーラム２０１２ チラシ」

机上配付資料「 大学教育改革地域フォーラム２０１２ 山形大学』の開催『 in
について（ご案内 」）

新任課長の紹介

議長から、１０月１日付けで着任した佐藤学術情報課長の紹介があった。

議 事

９月７日開催（第１０回）の大学運営会議の議事要録は、確認された。

１．大学の管理運営について

（１）東北放射光施設構想について

議長から、配付資料１に基づき報告があった。

（２）南東北三大学連携市民講座の開催について

総務担当理事から、配付資料２に基づき報告があった。

（３）学校教育講座の教員人事について

議長から、配付資料３のとおり人事委員会から回答があったことについて報告が

あった後、総務担当理事から人事委員会での検討内容について説明があり、審議の

結果、了承された。

（４）研究助成団体等からの助成金等の取扱いについての制定について

、 、総務担当理事から 配付資料４に基づき制定の趣旨及び内容について説明があり

種々意見交換を行った結果、了承された。

（５）宮城教育大学復興支援センター特任教員の辞退について

連携担当理事（教育復興支援センター長）から、９月７日開催（第１０回）の大

学運営会議で了承された特任准教授から辞退の申し出があったことについて報告が

あり、引き続き、経緯の詳細について説明があった。その後、種々意見交換が行わ

れ、教育復興支援センター特任教員選考のプロセスについて、教授会構成員に明示

してほしいとの意見があった。また、連携担当理事から、次回以降の特任教員の選

考方法について、本日開催の教育復興支援センター運営委員会で提案・検討する旨
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発言があった。

（６）キャンパス・クリーンデーの実施について

学生課長から、配付資料５に基づき報告があった。

（７）兼業の許可について

総務課長から、配付資料６に基づき説明があり、審議の結果、了承された。

（８）後援名義の使用について

総務課長から、配付資料７に基づき説明があり、後援依頼２件を許可したことに

ついて報告があった。

（９）その他

①平成２３年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について

総務担当理事から、配付資料８に基づき評価結果（原案）の内容について説明

があった。

②認証評価実地調査について

議長から、１０月１日（月）及び２日（火）に実施された実地調査への協力に

対する謝辞があった後、総務担当理事から、調査の概要について報告があった。

③全国生涯学習ネットワークフォーラム２０１２について

連携担当理事から、参考資料に基づき報告があった。また、研究・連携推進課

長から１０月２０日（土 、２１日（日）に開催される「全国生涯学習ネットワ）

ークフォーラム２０１２参加事業融合フォーラム 東北２０１２」の概要につin
いて説明があった。

④大学教育改革地域フォーラム２０１２ 山形大学の開催についてin
総務課長から、机上配付資料のとおり山形大学から案内があったことについて

報告があった。

⑤大邱教育大学校総長の訪問について

議長から、１０月１６日（火）から１８日（木）まで、大邱教育大学校総長が

本学を訪問予定であることについて報告があった。

２．教育復興対策本部からの報告について

（１）教育復興支援センターの現在の活動状況について

連携担当理事（教育復興支援センター長）から、９月２６日（水）に開催された

「第１回東日本大震災被災地視察研修」の概要について報告があった。

（２）その他

なし

議 題 確 認

１．教育研究評議会（第６回 、教授会（臨時 、教授会（第５回）の議題確認につい） ）

て

議長から、配付資料に基づく説明があった後、学務担当副学長から 「宮城教育大、

学教育学部教育課程について」は、教育研究評議会（第６回）では報告事項とするこ

とが本日開催のカリキュラム委員会で決定されたため、議題一覧を修正願いたい旨発

言があり、確認された。また、今後議題の追加等があれば総務課総務係に提出するこ

ととした。

以 上


